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議会だよりみはまみはま

※定例会など本会議の模様は、御浜町公式ホームページ『議会録画中継』でご覧いただけます。

第110号

第 ４ 回 臨 時 会 （令和２年７月22日）

第４回臨時会では、議案 1 件を審議し、可決されました。
〇令和２年度　御浜町一般会計補正予算（第５号）・・・可決
　✍歳入歳出の予算の総額 63 億 5,205 万 5 千円

第 ３ 回 定 例 会 （令和２年９月１日から９月16日まで）

第３回定例会（９月定例会）は、令和２年９月１日に開会され、会期を９月 17 日までの 17
日間と決定し、16 日に議了し閉会しました。

初日に、議案１件、請願 4 件を審議し、可決しました。その後、14 議案を一括上程し、各
常任委員会へ付託しました。16 日には、各常任委員長の報告の後、意見書 6 件、補正予算 5 件、
決算の認定 5 件、その他４件を審議し、可決、認定しました。

一般質問では 7 名の議員が通告に基づき、それぞれが町政に対する質問、提言を行いました。

請　願

○子どもの貧困対策の推進と就学・修学支援に関
わる制度の拡充を求める請願について

　・・・採択
○教職員定数改善計画の策定・実施と教育予算拡

充を求める請願について・・・採択
○防災・減災対策の充実を求める請願について
　・・・採択
○義務教育費国庫負担制度の充実を求める請願に

ついて・・・採択

意見書

○子どもの貧困対策の推進と就学・修学支援に関
わる制度の拡充を求める意見書・・・可決
✍提出先は衆議院議長、参議院議長、内閣総理

大臣、総務大臣、財務大臣、文部科学大臣

○教職員定数改善計画の策定・実施と教育予算拡
充を求める意見書・・・可決
✍提出先は衆議院議長、参議院議長、内閣総理

大臣、総務大臣、財務大臣、文部科学大臣
○防災・減災対策の充実を求める意見書・・・可決
✍提出先は衆議院議長、参議院議長、内閣総理

大臣、総務大臣、財務大臣、文部科学大臣、
内閣府特命大臣（防災担当）

○義務教育費国庫負担制度の充実を求める意見書
　・・・可決
✍提出先は衆議院議長、参議院議長、内閣総理

大臣、総務大臣、財務大臣、文部科学大臣
○新型コロナウイルス感染症の影響に伴う地方財

政の急激な悪化に対し地方税財源の確保を求
める意見書・・・可決
✍提出先は衆議院議長、参議院議長、内閣総理

大臣、総務大臣、財務大臣、厚生労働大臣、
経済産業大臣、内閣官房長官、経済再生担当
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大臣、まち・ひと・しごと創生担当大臣
○防災・減災、国土強靱化対策の継続及び拡充を

求める意見書（案）について・・・可決
✍提出先は衆議院議長、参議院議長、内閣総理

大臣、総務大臣、財務大臣、国土交通大臣、
内閣官房長官、内閣府特命担当大臣（防災担
当）、国土強靭化担当大臣

議　案

○御浜町公平委員会の委員の選任
　・・・筒井道夫氏（柿原）の選任に同意
○工事委託契約の変更・・・可決
　✍阿田和クリーンセンター電気機械設備更新工事
○紀南環境衛生施設事務組合規約の変更に関する

協議・・・可決
○御浜町町道路線の廃止・・・可決
○御浜町町道路線の認定・・・可決
○令和 2 年度御浜町一般会計補正予算（第６号）
　・・・可決
　✍歳入歳出予算の総額 64 億 1,712 万３千円
○令和２年度御浜町国民健康保険特別会計補正予

算（第２号）・・・可決
　✍歳入歳出予算の総額 14 億 26 万３千円
○令和２年度御浜町後期高齢者医療特別会計補正

予算（第１号）・・・可決
　✍歳入歳出予算の総額２億 8,352 万１千円
○令和２年度御浜町下水道特別会計補正予算（第

１号）・・・可決
　✍歳入歳出予算の総額２億 7,541 万５千円
○令和2年度御浜町水道事業会計補正予算（第２号）
　・・・可決
　✍収益的支出総額２億 6,802 万円
○令和元年度御浜町一般会計歳入歳出決算
　・・・認定
　✍歳入総額 53 億 5,158 万 9,338 円
　　歳出総額 50 億 8,158 万 5,132 円
○令和元年度御浜町国民健康保険特別会計歳入歳

出決算・・・認定
　✍歳入総額 13 億 9,024 万 5,444 円
　　歳出総額 12 億 2073 万 5,186 円
○令和元年度御浜町後期高齢者医療特別会計歳入

歳出決算・・・認定
　✍歳入総額２億 8,920 万 7,229 円

　　歳出総額２億 7,980 万 8,512 円
○令和元年度御浜町下水道特別会計歳入歳出決算
　・・・認定
　✍歳入総額１億 8,195 万 9,505 円
　　歳出総額１億 4,964 万 9,294 円
○令和元年度御浜町水道事業会計決算・・・認定
　✍収益的収入総額２億 1,874 万 4,588 円
　　収益的支出総額２億 4,259 万 3,895 円
　　資本的収入総額１億 1,210 万 2,300 円
　　資本的支出総額２億 226 万 3,893 円

議会運営委員会

令和２年７月16日
協議事項
１．第４回臨時会について

①臨時会の会期及び審議予定議案等

令和２年８月18日
協議事項
１．第３回定例会について

①定例会の会期及び審議予定議案等

全員協議会

令和２年７月16日
説明事項

①新型コロナウイルス感染症対応地方創生
臨時交付金事業計画等について

令和２年８月28日
説明事項

①児童家庭支援センター「きしゅう」の開所
について

②紀南環境衛生施設事務組合に那智勝浦町
が加入することについて

報告事項
①御浜町新地震・津波対策行動計画の令和元

年度実績について
②御浜町消防団の班編成の見直しについて
③令和元年度地方創生推進交付金の効果検

証について
④専決処分（柿原橋架橋（上部工）工事の変

更）、（町民文化祭傷害事故和解及び損害
賠償）について
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山 本 　 章 　 議 員
１．改めて問う「地域振興のための観光」町長ビジョ
ンと町民の皆さんへの説明と理解について

①広報御浜９月号に「地域振興のための観光」
基本方針による取り組みの現状についてとし
て掲載されているが、抽象的な表現が多くわ
かりづらいとの声がある。

　　改めて町長の観光施策のビジョンをお伺い
するとともに、町民の皆さんに理解いただけ
るかみ砕いた具体的な説明をお願いしたい。

２．住みやすい町、安心・安全な町づくり　について
①「町民アンケート調査」結果をどのように

分析され、町長が掲げる「これまで以上に
住みやすい町づくり」実現に向け、どのよ
うな施策が必要と考えておられるかにつ
いてお伺いした上で、私なりに町民の皆さ
んから頂いている意見・提案について町執
行部の考えを確認したい。

一 般 質 問 （通告順）

宇 城 　 公 子 　 議 員
１．ＧＩＧＡスクール構想構築事業について

①現状と導入までのスケジュールについて、
導入後の活用計画について

２．地域振興のための観光について
①「地域振興のための観光」基本方針におけ

る行動プログラムの進捗状況について
　現状と改善点。今後の取組。

３．健康づくりについて
①体を動かす機会を増やす目的で、動画を配

信したり、テープを配ったり、パンフレッ
トを作成したり、いろいろな手段での情報
発信について

世 古 　 正 　 議 員
１．新型コロナ感染症対策とインフルエンザ対

策について
①ＰＣＲ検査体制の現状と今後の取り組みに

ついて
②医療・介護施設など集団感染のリスクの高い所

で働く人のＰＣＲ検査を定期的に実施すべき
③感染症指定病院になっている紀南病院の受け

入れ態勢について
④軽症患者・無症状患者の受け入れ施設の整備

と対応について
⑤簡易抗原検査の導入について
⑥今年のインフルエンザ対策と予防接種のあり

方について

⑦発熱外来の早期設置について
⑧医療機関への特別の財政支援と医療従事者へ

の処遇改善のための財政支援を国に求めよ
⑨保健所管内における医師会との連携について
⑩介護・福祉施設や従事者に対する継続的な支

援を
⑪町内出身者の大学生・専門学生に対する支

援を

２．国民健康保険の負担軽減について
①国保財政の現状と国保税引き下げについて
② 18 歳までの子供の均等割廃止について

野 地 本 　 隆 　 議 員
１．防災対策について

①避難所における感染症対策について
②総合防災訓練について
２．かんきつ振興について

①みかん産地再生プロジェクトチームについて

３．浜街道の整備について
①七里御浜遊歩道及び周辺の整備について
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その他の活動
熊野・南郡正副議長会

令和２年８月２６日
三重県知事に対して、要望活動を実施しました。
要望事項は、

○新型コロナウイルス感染症対策について
○安心できる地域医療体制の整備について
○近畿自動車道紀勢線をはじめとする高規格幹

線道路網の整備促進と早期開通について
○七里御浜海岸の浸食対策について
今西議長、野地本副議長が出席しました。

髙 岡 　 洋 　 議 員
１．基幹産業である柑橘への町の取り組みにつ

いて
①町が実施する柑橘振興事業の成果と実績

と今後について伺います。

２．町長が推進する地域振興のための観光産業
の現状と今後の展開について

①御浜町は、「人の減らない町」の実現のた
めに観光産業を推進しているが、現時点
では、成果が見えていません。現状と今
後の展開について伺います。

㟢 久 保 　 隆 　 議 員
１．柑橘対策について

①干ばつにおける潅水施設について
②高齢化に伴う農業従事者減への対策について
③高齢化に伴う耕作放棄地増への対策について
④高価格販売への戦略的対策について
⑤みかん並木整備事業の現状と今後の計画について
⑥益々増加傾向にある獣害への対策について
２．移住・交流への若者定住対策について

①地域協力隊の活用について
②空き家バンク制度の活用について
③安価な宅地の提供について

３．地域振興のための観光について
①御浜観光インフォメーションセンターの現状

について
②七里御浜ツーリストインフォメーションセン

ターの現状について
４．地場産品直販所の運営について

①現在までの販売実績について
②高齢者の生きがい対策と出品者の現状について
④「御浜町移住・交流サポートデスク」の現状

と今後の課題について

端 地 　 常 浩 　 議 員
１．重点施策について

①高速道路の早期完成
　要望活動の実施（町の取組）
②防災の強化
　自主防災組織の強化
③若者の定住対策
　移住・交流の推進
④かんきつの振興
　これからの柑橘振興

⑤教育の充実
　学力の向上対策
⑥高齢者の生きがい対策
　御浜ロコとシルバー人材センター支援
⑦地域振興のための観光
　現状と対策


